

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | BERNE, LE 2 MAI 2023

QUI VIENT TROUBLER LA PAIX DU CHÂTEAU DU PAYS ENCHANTÉ?

AVENTURE MAGIQUE AVEC LA COOP RANDO FAMILLE

Cet été, la Coop Rando Famille parcourt la Suisse pour la cinquième fois. L'édition de cette année charge les braves chevalières et chevaliers du pays enchanté de libérer l'épée magique Excalibur des griffes d'une sinistre créature fantastique. La série de randonnées pour toute la famille débutera le 11 juin à Sattel-Hochstuckli.

Dix circuits de randonnée adaptés aux familles en Suisse alémanique, en Suisse romande et au Tessin attendent d'être parcourus par les familles en quête d'aventure de mi-juin à mi-octobre. Cinq nouvelles destinations ont rejoint la tournée 2023. Les randonnées sont adaptées aux enfants dès 4 ans et proposent, outre de splendides paysages suisses, des devinettes et des animations théâtrales: «Les visiteuses et visiteurs auront le plaisir de vivre une histoire passionnante peuplée de personnages célèbres, qui leur réserve par ailleurs quelques surprises», promet Michael Fuchs, qui assure avec sa troupe le théâtre interactif sur les chemins de randonnée depuis le lancement de la série de manifestations.

MAGIE MOYENÂGEUSE SUR LES CHEMINS DE RANDONNÉE SUISSES

Cette année, la Coop Rando Famille est consacrée à la légende du roi Arthur et à l'épée enchantée Excalibur, dérobée par tromperie par une créature magique rusée. La courageuse fille du roi, Ramona, et sa sympathique cour se donnent pour mission de libérer le royaume de ce mauvais sort. Ce n'est qu'avec l'aide de braves chevalières et chevaliers venus de toute la Suisse que l'épée dérobée pourra être retrouvée et la paix rétablie dans le pays enchanté. Le long des chemins, il s'agira de résoudre diverses énigmes et, avec l'aide de différents personnages historiques, de récolter des indices sur l'endroit où est détenue Excalibur.



LA COOP RANDO FAMILLE A CINQ ANS

Cette année, la Coop Rando Famille vit sa cinquième édition. À ce jour, près de 24 000 personnes ont déjà pris part aux différentes randonnées thématiques. L'aventure a vu le jour en 2018 à l'initiative de l'agence d'organisation de manifestations pour familles Horz'n'plotz, en collaboration avec l'association Suisse Rando. Depuis le début, cette expérience familiale appréciée bénéficie du soutien de Coop, en tant que sponsor en titre. La Poste Suisse ainsi que la CSS contribuent également au succès de la manifestation depuis cinq ans au titre de sponsors principaux. Les fruits Suisses, la revue «wir eltern» ainsi que différentes destinations touristiques comptent aussi parmi les partenaires. Informations complémentaires et inscription: www.coop-randofamille.ch.

PROGRAMME DES EXCURSIONS EN 2023

Dimanche 11 juin	Sattel-Hochstuckli (SZ)
Dimanche 18 juin	Wasserfallen (BL)
Dimanche 16 juillet	Bruson-Val de Bagnes (VS)
Samedi 19 août	Sörenberg (LU)
Dimanche 27 août	Stoos (SZ)
Dimanche 3 septembre	Amden (SG)
Dimanche 10 septembre	Sarn-Heinzenberg (GR)
Dimanche 17 septembre	Toggenburg (SG)
Dimanche 1 ^{er} octobre	Seeland (BE)
Dimanche 8 octobre	Vallemaggia (TI)



PAGE DE TÉLÉCHARGEMENT POUR LES MÉDIAS

Des images peuvent être téléchargés [ici](#).

PERSONNES DE CONTACT

Patricia Cornali
Responsable de la communication institutionnelle, Suisse Rando
T 031 370 10 34 | patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch

Selina Goldiger
Responsable de projet, Hotz'n'plotz Entertainment
T 079 429 39 19 | goldiger@hotznplotz.ch

ASSOCIATION SUISSE RANDO

La randonnée est le loisir préféré des Suisses, qui disposent d'un réseau de chemins de plus de 65 000 kilomètres pour la pratiquer. Ce réseau leur permet de relier les plus beaux paysages du pays, des espaces de détente de proximité au massif alpin. Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre.

Depuis 1934, nous nous engageons en faveur de chemins de randonnée attrayants, sûrs et uniformément balisés. Notre travail consiste à planifier et à assurer la qualité de leur infrastructure sur mandat de l'Office fédéral des routes. Les bases à cet égard sont ancrées dans la Constitution fédérale.

En tant que spécialistes de ce domaine, nous informons et inspirons un large public en leur proposant des itinéraires, des événements et des publications. Nous encourageons ainsi la randonnée qui est une activité de loisir proche de la nature et qui contribue à la prévention en matière de santé. Enfin, nous agissons au niveau politique en faveur du réseau de chemins.

Ces prestations, nous pouvons les fournir grâce à la participation de 2000 bénévoles et au soutien financier de donateurs, de membres et d'entreprises



www.suisse-rando.ch



[@schweizerwanderwege.ch.rando](https://www.instagram.com/schweizerwanderwege.ch.rando)



[/SchweizerWanderwege.SuisseRando](https://www.facebook.com/SchweizerWanderwege.SuisseRando)



[/SchweizerWanderwege](https://www.youtube.com/SchweizerWanderwege)



blog.wandern.ch